
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。まずは、ご報

告です。本日、岐阜市役所に行き、「た

ずさえの森基金」へ寄付をいたしまし

た。柴橋市長とお会いし、岐阜中ロー

タリークラブの活動を知っていただ

くことができました。若さあふれる情

熱的な新市長に好感が持てました。 

ゴールデンウィークが終わり、本年

度もあと 2 か月足らずとなりました 

 

が、気を引き締めて、クラブ運営を行

っていきたいと思います。よろしくお

願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 
幹事 田中 稔 

次回 5 月 15 日（火）の例会は、ガ

バナー補佐が訪問されますので、皆さ

んの出席をお願いいたします。 

本日は、定例理事会が例会終了後に

開催の予定です。担当の方はご出席よ

ろしくお願いいたします。 

 

次年度幹事 市橋英二 

来週 5 月 15 日（火）は、次年度理

事会です。理事の皆さまは出席をお願

いいたします。 

7 月 14 日（土）は、IM・ガバナー

公式訪問です。皆さまご出席をよろし

くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
PI 委員長のつぶやき 

例会後に理事会がありましたが、私

と同世代の会員の退会や休会の話が

いくつも挙がり、驚きと戸惑いが入り

混じっています。私たちの世代は、お

そらく皆バリバリに現場で仕事をし

ているため、先輩会員の皆さんと比べ

ると、例会を休む回数も多いと思いま

すし、例会以外での交流が少ないのは

間違いありません。 

少ない交流の場で、いかに好意と友

情を深めていくか？が課題ですね。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

平成30 年5 月 15 日(火) 

第1278回例会 第1195号

2017-18  RI テーマ 

ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 
息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  

幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除3名）

本日出席19名 79.16％ 

[行事] 卓話 

「ロータリーにおける 

 青少年奉仕の役割」 

故金正司会員 

担当 青少年奉仕委員会

第１２７７回  

平成３０年５月８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター] 

 

 

第１２７９回 

平成３０年５月２２日(火)  

[点鐘] １８時３０分 

[行事] 特別夜間例会 

  於 ホテルグランヴェール岐山 

担当 ロータリーバンド委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

 
卓 話 

『 ロータリーにおける 
青少年奉仕の役割』

卓話者：故金正司会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 
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日　時： 平成30年5月8日（火）13：30 終了時間：15：00

場　所：

【審議事項】

第１号議題：
若曽根会員退会の
件

第２号議題： クールビズの件

詳細確認

<出席者>

<欠席者>

次回開催日時： 6月5日

場　所： 岐阜都ホテル

第11回理事会議事録

【協議報告事項】

5/7に退会届を受理したが、田邊会員により慰留している。他会員も声掛けな
どして仲間意識を高めたい。

第３号議題：

第４号議題：

第１号議題：
5・6月のプログラ
ムの件

第6号議題：
安田会員出席免
除、中島会員退会
の件

①規定に従い安田会員を出席免除会員とすることを承認。

岐阜都ホテル

①ポリオ募金額は総額で91120円となった。

①16名が参加し大変有意義な職場例会となった。

②中島会員について退会を承認。

①卓話のテーマなどを確認。

②5/15はアジア保険研修所の事務局長 林かぐみ様による卓話。

安田高志

来週の例会にて報告し再来週以降はクールビズでよいこととする。

渡辺成洋、森井脩次、田中稔、中山章、安藤元一、市橋英二、田邊雅範、大島康之、
安澤嘉崇、秋保賢一、篠田たつゑ、大橋哲也、森益男、長井義夫、故金正司

１３時

第２号議題：

③参加者には報告お礼のメールを出したほうが良い。

②車で参加された会員が多く飲み物の代金が想定よりも少なくなった。

第５号議題： 新入会員の件
①選考委員会は随時行うものとする。

②選考委員は森益男、安藤元一会員に依頼し了承を得た。

②アトラクションはヤスアキナイトー氏に依頼。費用は7万円。

③33560円は繰越金とする。

①食事代を一人10000円とし会費は5000円とする。

職場例会事業報告
の件

最終夜間例会の件

②現金の管理を明確にしたほうが良い。

岐阜中RCポリオ
チャリティーカッ
プ少年サッカー大
会事業報告の件


